

# Neue Schulleiterin der Overbergschule wird willkommen geheißen



Bild v.l.: Bürgermeister Karl-Friedrich Knop, Schulleiterin der Overbergschule Antonia Hegemann und Schulrätin Alice Lennartz.

Mit einem bunten Programm von den Schülern und dem Lehrerkollegium der Overbergschule wurde Antonia Hegemann Mitte April als neue Schulleiterin willkommen geheißen. Ob eine Tanzdarbietung der Tanz-AG, ein Begrüßungsgedicht von mehreren 1. Klässlern oder auch die Darbietung des Lehrerkollegiums – die Turnhalle bebte nach jedem Beitrag vor Applaus und lautem Füßestampfen. Einer der Höhepunkte war sicherlich der gemeinsam angestimmte „Overberg-Song“, in den auch alle Zuschauer mit einfielen.

Neben Bürgermeister Karl-Friedrich Knop und Pastor Kemper begrüßte auch Alice Lennartz vom Schulamt Warendorf die frisch gebackene Schulleiterin. Diese hatte sich auf den Anlass besonders gefreut, denn immerhin war es eine ihrer ersten Aufgaben als Schulrätin, Antonia Hegemann die Schulleiter-Urkunde zu überreichen. Schüler, Eltern und Lehrer sind sich sicher, mit Antonia Hegemann eine hervorragende Direktorin zu erhalten, die den großen Herausforderungen wie dem Umzug der Schule gewachsen ist.

